



物流部会「勉強会／総会」を開催しました ～新部会長に枝川和弘氏が就任～

物流部会（高橋哲哉部会長（NX キャリアロード株式会社 代表取締役社長）は、2022年4月14日（木）、に勉強会、総会をリアルとオンライン併用で開催しました。（物流部会 28社、うち参加 20社 49名）

【勉強会】

テーマ：『2022年改正労働法の概要と社労士事務所への相談が多い事例』

講師：社会保険労務士法人エンチカ 岡部 訓二 様

感想等：アンケートでは、大変有益、有益の答えが9割以上であった。

「まさに相談したい内容でした。」

「具体的でわかりやすい解説で非常にためになりました。」

「改正労働法の概要は会社の総務人事グループに共有できる。相談が多い例は実際に現場で起きた際の対応に役立つ。」

【総会】

続いて開催された物流部会総会では、役員の変更が行われ、下記の方が選出されました。（任期は2024年4月まで）

- ・部会長：SGフィルダー（株）代表取締役社長 枝川 和弘 氏（新任）
- ・副部会長：NXキャリアロード（株）取締役 植田 明 氏（新任）
- ・副部会長：南洋アスピレーション（株）代表取締役社長 天野 博幸 氏（再任）

枝川新部会長は、就任挨拶で「コロナ禍において、物流業はエッセンシャルワーカーとして、その重要性が広く再認識された。また、職業安定法の改正により労働市場の整備がさらに進むと考えている。加えてDX推進等により物流人材ビジネスの環境も大きく変化している。変化に対応し、成長する上では「安全」「品質」「コンプライアンス」が重要である。分科会において活発に意見交換を進めていきたい。社会インフラの一端を担う存在として、関係各位の声を聞き、ご支援いただき、物流業界の持続的な成長と社会課題の解決に向けて最大限に貢献したい。」と述べました。

部会では、平素より分科会活動の中で、実務者層による活発な情報・意見交換を行っており、また事業に役立つ勉強会等も定期的に開催しています。今後も事業の課題解決に役立つ情報交換会やセミナー等を開催して参ります。

【お問い合わせ先】

一般社団法人日本BPO協会 事務局 TEL: (03)6721-5361